

ROMULO A. FERRERO: DEL PENSAMIENTO DE VON MISES AL PREDOMINIO DE ROEPCKE

Perú 1942-1968

Oscar Ugarteche

Rómulo A. Ferrero introdujo un primer diagnóstico de la agricultura peruana dentro de los parámetros de Von Mises en su clásico *Tierra y Población* de 1938. Luego procedió a hacer un diagnóstico macroeconómico del país que presentó en la Conferencia inaugural del año lectivo de 1942 en la Pontificia Universidad Católica. La llegada del pensamiento de Roepcke después de la segunda guerra lo permeó y le permitió dos trabajos macroeconómicos importantes. Uno referido a la tributación y uno segundo titulado *El Desarrollo Económico del Perú 1950-1964* encargado por la CiCyP. Lo que haremos en este trabajo es analizar como madura el pensamiento de Ferrero de su etapa temprana fuertemente influida por Von Mises a los contemporáneos de los años 50, Roepcke y Hayek. Su incorporación a Monte Pelerin en 1958 por invitación de Hayek mismo es una muestra del precio que tuvo entre los fundadores de la escuela austriaca. Lo incuestionable es que su pensamiento fue directriz de la política macroeconómica nacional entre 1947 y 1968. El trabajo revisará estos aspectos y avanzará específicamente en la transformación del pensamiento austriaco y su influencia en la comprensión de la dinámica nacional.

-